8 Piéces

300 m?

Réf. PHOENIX
Prix NC

Ramatuelle
Maison a louer (83350)
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Niché au calme, non loin des plages et des vilages de Gassin,
Saint-Tropez, nous vous proposons une vila de 300 m2 au calme
absolu ! La villa se compose d'un grand séjour / salle a manger,
|'espace entier ouvre sur la grande terrasse extérieure qui surplombe la
pinede et les piscines, une grande cuisine moderne et équipée. Les
espaces nuits vous offrent 7 chambres en suites. C'est un lieu idéal
pour partager des moments conviviaux en famille ou entre amis autour
de la piscine ou a I'abris du soleil estival sous les terrasses couvertes.

De beaux volumes, des matériaux de qualité ainsi que de ...

Ramatuelle, a few minutes from the beaches and Saint-Tropez. A unique property
of 300 m2, ideal for enjoying the sweetness of life in the South out of sight and in
absolute calm! The villa consists of a large living / dining room, the entire space
opens onto the large outdoor terrace which overlooks the pine forest and the
swimming pools, a large modern and equipped kitchen. The sleeping areas offer
you 7 bedrooms in suites. Beautiful volumes, quality materials as well as large
openings make it a villa of character with multiple terraces, aspiring to relaxation and
distraction. Outside, a ...

LES BARRYS
13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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